

## S.E. Gyaltsab Rinpoche

Dhagpo Kagyu Ling a eu le grand honneur d'accueillir S.E. Goshir Gyaltsab Rinpoche, Régent de Sa Sainteté le Gyalwa Karmapa, durant la deuxième quinzaine d'août.

S.E. Kongtrul Rinpoche, lors de son très court passage à DKL à son retour d'Espagne où il venait de

donner l'initiation de Kalachakra, insista sur le fait que recevoir de S.E. Gyaltsab Rinpoche le cycle d'initiations du *Tchik Shé Kundreul*, c'était le recevoir de Vajrapani lui-même, puisque Son Eminence est l'émanation du Gardien des Tantras.



Pendant dix jours, S.E. Gyaltsab Rinpoche conféra chaque après-midi quatre à sept initiations issues de ce cycle du *Tchik Shé Kündreul* révélé par le troisième Karmapa et réunissant les courtes pratiques des aspects paisibles et courroucés du chemin tantrique. Une puja d'offrande et l'initiation d'Amitayus terminèrent cette transmission. Suivirent cinq jours d'enseignements basés sur le *Shé Dja Kunkhyab*, traitant du chemin progressif le matin (*lam rim*) et de la méditation progressive (*gom rim*) l'après-midi.

Une puissante bénédiction pour tous ceux qui étaient présents !



### *Khenpo Tcheudak Rinpoche*

Du 9 au 24 septembre, Khenpo Tcheudak Rinpoche, principal enseignant au shédra de Rumtek, continua le cycle d'enseignements entamé par Gyatrul Rinpoche l'an passé, notamment à propos des quatre principaux systèmes philosophiques bouddhistes. Ces enseignements de haut niveau méritent un effort de présence en cette période post-estivale, seul temps

disponible pour les enseignants en Inde. Le matin, en semaine, le Khenpo enseignait les bases du Dharma (les Trois Joyaux, les vœux du bodhisattva, la méditation, le lama-racine, etc.).

Rinpoche a promis de revenir l'année prochaine assurer la continuité de ces cours.